

# *Erdogan comunicará a Putin resultado de las conversaciones trilaterales*

---



Imagen de archivo/RHC

Moscú, 18 ago (RHC) El presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, afirmó este jueves que comunicará a su homólogo ruso, Vladimir Putin, los resultados de las conversaciones trilaterales en torno a la situación en Ucrania.

«Seguiremos evaluando los resultados de nuestras conversaciones de hoy con el respetado Putin. Hemos expresado nuestra preocupación por las acciones militares en torno a la central nuclear de Zaporozhie. No queremos pasar por otro Chernóbil», destacó el primer mandatario turco en el diálogo con su par ucraniano Vladimir Zelensky, y el secretario general de la ONU, António Guterres.

En el encuentro realizado en la ciudad ucraniana de Leópolis el jefe de Estado turco añadió que Ankara continuará sus esfuerzos diplomáticos para resolver el conflicto ruso-ucraniano, reseñó la cadena RT.

Erdogan instó a la comunidad internacional a esforzarse más por resolver la crisis de Ucrania. Además, destacó que Turquía está dispuesta a ayudar a Moscú y Kiev a reanudar el proceso de negociación entre las partes en conflicto en la ciudad turca de Estambul.

«Estamos dispuestos a desempeñar un papel de mediadores o intermediarios para la reactivación de los diálogos de paz sobre los parámetros que se formaron en Estambul en marzo. Estamos listos para prestar todo el apoyo posible para lograr este objetivo», enfatizó el presidente turco.

Al respecto, el mandatario turco señaló que Zelensky y Guterres coinciden en que la situación en Ucrania debe resolverse en la mesa de negociaciones.

Sin embargo, el dignatario ucraniano expresó que las negociaciones con Moscú solo son posibles si las tropas rusas abandonan el territorio ucraniano que controlan ahora.

Por su parte, el jefe de las Naciones Unidas declaró que el sentido común debe prevalecer en la situación de la central nuclear de Zaporozhie para evitar amenazas a la seguridad de la planta.

Asimismo, Guterres llamó a las partes en hostilidad a desmilitarizar la zona de la instalación atómica.

«Los equipos militares y los efectivos deben ser retirados de la central. Debe evitarse un mayor despliegue de fuerzas y equipos en esta instalación. La zona debe ser desmilitarizada. Cualquier daño potencial a la planta nuclear es un acto suicida», afirmó.

Ante esta afirmación, realizada también la pasada semana por Guterres, el representante permanente de Rusia ante el organismo, Vasili Nebenzia, enfatizó que si los militares rusos abandonan la central nuclear, esta quedará «desprotegida» y «podrá ser utilizada» por Kiev para perpetrar «provocaciones más terribles».

En sus declaraciones el máximo representante de la ONU enfatizó que no habrá solución a la crisis alimentaria mundial si no se garantiza el acceso mundial a los productos alimentarios de Ucrania y los alimentos y fertilizantes rusos. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/296967-erdogan-comunicara-a-putin-resultado-de-las-conversaciones-trilaterales>



**Radio Habana Cuba**